

Ciudad de México, 12 de octubre de 2024.

**LA LECTURA HACE EL ESPÍRITU DE LOS JUSTOS:  
MAG. GUERRA ÁLVAREZ**

**El presidente del PJCDMX así lo expresó en la inauguración de la XXIV Feria Internacional del Libro.**

**La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, destacó que el magistrado Guerra Álvarez es el primer presidente del órgano judicial que participa en la inauguración del evento cultural.**

Leer, saber y creer son indispensables en el camino de guiar al país en sus desafíos, afirmó el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien planteó que los libros son oportunidad precisamente para ello, porque la lectura hace el espíritu de los justos.

En la inauguración de la XXIV Feria Internacional del Libro, en cuyo stand 314 de la carpa 7 se pueden adquirir las obras que el órgano judicial, a través de la Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial, edita como parte de su labor en materia de difusión de la cultura jurídica, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, destacó que el magistrado Guerra Álvarez es el primer presidente del órgano judicial capitalino que participa en la inauguración del evento cultural.

En su discurso, Guerra Álvarez aseguró que no hay barreras para quien viaja en las páginas de los libros, ni límites para quien abre su conciencia a la voz de sus autores, y planteó que la verdadera sabiduría no está en aceptar las ideas como ciertas, sino en cuestionarlas; tampoco, abundó, la verdadera fe está en aceptar una religión sin dudar.

**Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)**

“Al contrario, la verdadera fe y sabiduría surgen de hacernos las grandes preguntas, para las que estamos absolutamente solos, y apreciar el sosiego de responderlas con nuestra propia razón”, agregó.

Expresó que la importancia de la feria estriba en que cada año convoca a las y los líderes del presente y futuro, y agradeció, a nombre de la comunidad judicial, la oportunidad de participar en la inauguración del encuentro.

“Quiero reconocer a título personal a Claudia Sheinbaum, Martí Batres y a Clara Brugada por ampliar esta tradición y reconocer su indiscutible valor social”, dijo.

Al referirse a esta edición de la feria, dijo que los libros presentes en esta ocasión son la oportunidad para tener la conversación más íntima y profunda con sus autores. “Disfrutemos esa oportunidad; nuestro camino para cambiar al mundo y dejar nuestra huella pasa por los libros. Que lo disfruten. Muchas gracias”, concluyó.

En el acto participaron la secretaria de Cultura, Ana Francis López Bayghen Patiño; el director general de Grandes Festivales Comunitarios, Argel Gómez Concheiro; la directora de la Brigada para Leer en Libertad, Paloma Sainz Tejero, y el director general del Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II.

--oo00oo--